



Actualité 13 septembre 2022

La Nuit du Droit au Conseil constitutionnel le mardi 4 octobre sur le thème : « La guerre et le droit »

Le 4 octobre est la date anniversaire de la promulgation de la Constitution de la Vème République de 1958.

Dans le cadre de « La Nuit du droit », manifestation nationale lancée en 2017 à l'initiative de Laurent Fabius, Président du Conseil constitutionnel, le Conseil constitutionnel proposera le 4 octobre 2022 des débats et performances sur le thème : « **La guerre et le droit** ».

La soirée animée par **Thomas Sotto** rassemblera de grands témoins pour réfléchir à la situation actuelle et à la nouvelle ère du droit qui pourrait s'ouvrir après la tragédie de la guerre en Ukraine. Prendront notamment la parole : **Robert Badinter**, **Karim Khan**, procureur de la cour pénale internationale, **Andriy Kostin**, Procureur général d'Ukraine, le colonel **François Heulard**, directeur de l'Institut de recherche criminelle de la Gendarmerie nationale et la pianiste **Khatia Buniatishvili**.

S'adressant au grand public comme aux étudiants ([sur inscription](#)), les interventions se déploieront du « Grand Salon » du Conseil à la cour d'honneur du Palais Royal sur écrans géants et en streaming live, notamment sur le site du Conseil constitutionnel.

L'opportunité de rapprocher le droit de nos concitoyens autour d'une problématique qui s'impose dans le débat public en France comme à l'étranger.

INSCRIPTIONS

[Site de la Nuit du droit](#)